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- 30 августа прошло последнее заседание Муниципального Совета второго созыва.
Юлия Николаевна, какие основные задачи последнего месяца работы?

  

- Действительно, в сентябре мы должны сложить с себя полномочия депутатов
городского поселения Углич. В повестке дня были привычные рабочие вопросы:
анализировали бюджет за первую половину 2013 года, вносили изменения в текущий
финансовый период. Новым и интересным был вопрос создания дорожного фонда.
Остальные вопросы хоть и имели технический характер, но позволят внести
необходимые коррективы в работу муниципальных целевых программ, содержание
муниципального имущества и прочие нормативные правовые акты. Мы сейчас
продолжаем активную работу в своих округах, еще надо успеть проехать весь частный
сектор и составить вместе с председателями ТОС план ремонта дорог и водоотводов.     

  

- У Вас очень профессиональный и сплоченный коллектив, не грустно
расставаться?
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- Четыре года пролетели быстро, мы стали одной командой, учимся друг у друга,
разумно дополняя профессиональными качествами и жизненным опытом. Хочется от
всей души поблагодарить Игоря Викторовича БАРЫШЕВА, Бориса Владимировича
СЕМЕНОВА, Ирину Григорьевну БАЙШЕВУ, Надежду Казимировну СМИРНОВУ, Андрея
Геннадьевича КУЗНЕЦОВА, Сергея Анатольевича МИРКУШИНА, Евгения
Владимировича АХАПКИНА. Эти депутаты проявили себя как высокие профессионалы
своего

 дела, люди умеющие свои знания и умения применить не только на работе, но еще и в
общественных делах. Депутаты, которые не пасовали перед трудностями, умели
отстаивать свою точку зрения в конструктивном коллегиальном споре и всегда
переживали за своих избирателей. Эти замечательные люди не являются сейчас
кандидатами в депутаты третьего созыва, но, надеюсь, будут опытными экспертами
рабочих групп и комиссий. Валерий Сергеевич Мусинов, Маргарита Николаевна
Дракина, Ольга Анатольевна Дружкова, Кайсер Седракович Варданян, Тамара
Николаевна Курзина, Олег Владимирович Смагин, Любовь Анатольевна Романова,
Любовь Ивановна Дгебуадзе, Юлия Николаевна Кусакина, Иван Александрович
Новиков, Галина Владимировна Орлова, Зинаида Ивановна Филонова - это депутаты,
которые приняли предложение стать кандидатами в депутаты третьего созыва и
участвуют в выборах в Муниципальный Совет 8 сентября 2013. Знания, опыт, активная
жизненная позиция и умение видеть и решать проблемы, а главное вера в развитие
нашего любимого города, позитивное стремление создавать, помогать- вот что
объединяет всех нас! Хочется сказать слова благодарности от имени всех депутатов
Сергею Валерьевичу МАКЛАКОВУ, коллективам Администраций района и города, нашим
помощникам - старшим по улицам, домам и председателям ТОС. Я могу сказать с полной
уверенностью, что гражданский институт в городе Угличе развит и благодаря
слаженной работе всех вышеперечисленных наш древний  и мудрый город будет только
молодеть и расти!
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- Можно предположить, что в городском Совете будет много новых депутатов?

  

- Не надо бояться нового, надо просто уметь правильно использовать накопленный
опыт. Да, придут новые люди, принесут новые идеи, покритикуют, как следует, работу.
Для глубокого анализа и принятия выводов это тоже необходимо. Хочется только
пожелать не потерять ни один наказ наших горожан, передать новым депутатам все
проблемы и желания избирателей, чтобы не потерять доверия угличан.
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